



LA MAQUINITA

Fuerte reclamo a Mariano Camacho

:::: Everardo Padilla, líder del Partido Acción Nacional (PAN) en Metepec lamentó el voto del diputado **Mariano Camacho** (PRI), en redes sociales le reclamó que haya votado a favor de la despenalización del aborto e incluso mostró la fotografía de los votos, como exponiendo a los legisladores que estuvieron a favor. Incluso, le recordó al priísta que gracias a los votos de acción nacional fue que logró la curul que hoy ocupa y que sólo “bastaron cinco meses para que olvidara que ganó el 2 de junio gracias a los votos del PAN”.



ESPECIAL

Mariano Camacho

IEEM analiza elección de jueces y magistrados

:::: En el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) comenzaron a sentarse las bases para definir la forma en que van a enfrentar el proceso electoral de jueces y magistrados en la entidad, incluso sostuvieron reuniones en la que estuvo presente la consejera presidenta. **Amalia Pulido**, con las integrantes del Consejo y el Secretario Ejecutivo, Francisco Javier López Corral y otros titulares de área; se están adelantando pues saben del reto que se les avecina y que no parece menor, sobre todo porque el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte anunció que en diciembre debe estar lista la reforma al Poder Judicial estatal.



JORGE ALVARADO, EL UNIVERSAL

Amalia Pulido

Inicia el Primer Festival Abarrotero

:::: La titular de la Secretaría de Desarrollo Social, **Laura González Hernández**, dio a conocer que el viernes 29 de noviembre se realizará el “Primer Festival Abarrotero” en Ecatepec, donde comerciantes minoristas tendrán la oportunidad de conocer herramientas tecnológicas y digitales para desarrollar y ofrecer sus servicios y productos y de esa manera tener mayor competitividad. Hoy, se realizará el primer evento de esta naturaleza en San Antonio La Isla. En Ecatepec existen 18 mil estancquillos de los 166 mil 413 que existen registrados en la entidad, por ello el interés de realizar esta actividad en el municipio más poblado del estado.



ARTURO HERNÁNDEZ, EL UNIVERSAL

Laura González